運動会までのあゆみ

運動あそびでは、ちょっと難しいことにチャレンジして、できるようになるのがとてもうれしそうな子どもたちでした。





両手をついて、おへそを見て...。 ダンゴムシのポーズでぐるりんぱ! 体が回転する時の、立っているとき とは違った感覚を感じて、もう一回、 とやってみたくなる様子でした。

ケンケンをするのも、 はじめは足首の動かし方 がわからず、片足立ちが できてもジャンプするの は難しかったです。コツ をつかむと、できるのが うれしくて、運動あそび 以外の時でも、やってい る姿を見るようになりま した。





はしごの下が透け て見えるスリル! 渡るのがちょっぴり 怖かったけど、それ がまたおもしろい!







このうれしそうな顔かい道具作りもしました。 普段、使わない絵画の道具を使って岩の色を塗りました。コロコロマって、ペンキ屋さんになった気分です!二人組で協力し合って新聞紙を丸め、大きめの岩も子どもたちが作りました。

親子ふれあいあそびのグッズづくりをしました♪







『ペットボトル倒し、何度やっても楽しかった~、保護者の皆様と遊ぶのはもっと楽しいだろうな~』



ペットボトルの応援グッズは、中にキ ラキラの紙を入れました。 おりがみをチョキチョキ、いつの間に、 こんなに細かく切れるようになったので しょう!!

